

Lic. Maximiliano Hernández de la Garza

Nace el 12 de octubre de 1889 en Ciudad Victoria, Tamaulipas.

Cursa la primaria en San Nicolás y la secundaria en Victoria, en el Instituto Literario del Estado de 1906 a 1910. Cursó la carrera del magisterio, obteniendo su título correspondiente y ejerciéndola por 10 años en distintas partes del Estado. En 1921, inició la carrera de abogado en la Facultad Nacional de Jurisprudencia, obteniendo su título el 25 de octubre de 1926.

La tesis que presentó en su examen versó sobre problemas religiosos ante la Constitución de 1917, siendo aprobado por unanimidad.

Entre sus actividades profesionales, destacan entre otras, las siguientes:

Director del Instituto Penn en Cd. Victoria.

Agente del Ministerio Público Federal en Tampico, Tamaulipas, Colima y Zacatecas; así mismo desempeño dicha función en Aguascalientes de 1930 a 1935.

Ocupó la presidencia de la H. Junta Central de Conciliación y Arbitraje hasta el 24 de noviembre de 1927.

En el gobierno del Ing. Enrique Canseco, fue Magistrado del Tribunal Superior de Justicia y Director del Registro Público de la Propiedad.

En el gobierno de Don Magdaleno Aguilar, fue Subprocurador de Justicia y Asesor del Gobernador.

En el gobierno del Lic. Hugo Pedro González Lugo, participó nuevamente en el Supremo Tribunal de Justicia en donde ocupó todas las salas, inclusive la presidencia de dicho órgano.

Participó en la política local desde 1911, vinculándose al grupo político del licenciado Emilio Portes Gil y al Partido Socialista Fronterizo de Tamaulipas.

Cuando se verificó la desaparición de poderes en Tamaulipas, siendo gobernador el Lic. Hugo Pedro González Lugo, se encontraba en la Ciudad de México con licencia por enfermedad; convaleciente trabajó en el Departamento del Distrito Federal, siendo regente el Lic. Casas Alemán, regresando a Tamaulipas con el gobierno del Lic. Horacio Terán, como Magistrado del Tribunal Fiscal del Estado y Juez de Primera Instancia en Tampico, Mante, Xicoténcatl y Cd. Victoria, de donde se retiró en 1961.

Siguió litigando en su despacho, dejando de existir el 5 de diciembre de 1995 a la edad de 106 años.

* **Fuentes:** - Zorrilla, J., González, C. (1984) Diccionario Biográfico de Tamaulipas, Universidad Autónoma de Tamaulipas, Instituto de Investigaciones Históricas.

- Carolina Marín Hernández (nieta)